





## 21 de julio 2024

#### **Primeras Planas**

Desata tormenta burla de Trump Se apropian cerros para tirolesa privada "Negociaremos el T-MEC desde nuestra fuerza" México debe revisar comercio con China; "no es recíproco" A revisión, comercio con China Carambola Reforma
El Universal
Excélsior
La Jornada
El Heraldo de México
La Prensa

#### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Nueve policías lesionados, al evitar linchamiento

**Nueve policías de la SSC** resultaron lesionados al rescatar a un hombre a quien pretendían linchar más de cien vecinos del pueblo de la Magdalena Petlacalco, alcaldía de Tlalpan, pues había golpeado y agredido sexualmente a su "pareja sentimental". Al inculpado se le hallaron y decomisaron bolsitas con marihuana, confirmó la dependencia dirigida por **Pablo Vázquez Camacho.** Uno Más Uno Sin mención El Gráfico / Metro

#### Está detenido con camioneta robada

Derivado de la solicitud de apoyo por parte del Consulado General de los Estados Unidos de América, uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a dos personas, una de ellas de nacionalidad china, a bordo de una camioneta color blanco, la cual cuenta con reporte de robo, activo en México y en el país del norte. Los hechos ocurrieron en las calles de Fernando de Alva Ixtlixóchitl y Simón Bolívar, colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc. La Prensa

#### Cuentan yardas en prisión

Se inauguró la Primera Edición de la Liga Humanista de Futbol Americano en los centros penitenciarios de la Ciudad de México. Lo anterior como parte de las acciones para promover la práctica del deporte para la reinserción social de las personas privadas de la libertad, que impulsa la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. El torneo es organizado por la Subsecretaría del Sistema Penitenciario y su titular, **Omar Reyes Colmenares**, quien fue el encargado de inaugurar esta primera edición en el campo del Reclusorio Preventivo Varonil Norte y lanzó el ovoide para dar inicio con la presentación de los nueve equipos que estarán participando. <a href="Excélsior/La Prensa"><u>Excélsior/La Prensa / Esto</u></a>

#### Contraen matrimonio 36 reos en CdMx

Con el objetivo de fortalecer los vínculos familiares y la reinserción social de quienes se encuentran privados de libertad en penales de la Ciudad de México, la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario** y la Dirección General del Registro Civil, proseguirán con la campaña "Matrimonios, Registro Civil y Reconocimientos 2024", mediante el cual, se unieron en matrimonio 36 parejas. <u>Uno más Uno</u>

#### ¿y Cómo llego ahí?

Con trabajo en equipo y actitud de servicio a la comunidad, **cinco agentes de la PBI** bajaron de la reja el vehículo que quedó a tras las inundaciones del jueves en San Ángel. Si bien no tenían idea clara de cómo atender la emergencia para bajar al vehículo de la reja, la quinteta de PBI, con cadenas, eslingas y dos grúas empezaron a proponer estrategias para realizar la labor de la mejor forma sin dañar el patrimonio de los afectados. Reforma / Metro





### 21 de julio 2024

#### Desmantelan aserradero y detienen a talamontes En Milpa Alta

Resultado de las mesas de trabajo interinstitucionales para evitar la tala clandestina en zonas de la capital, **efectivos de la SSC** detuvieron en Milpa Alta a dos personas, posiblemente dedicadas al almacenamiento y transformación de madera, al parecer, de manera ilegal, subrayaron autoridades citadinas. <u>Uno más Uno</u>

#### Maltrato animal, de las principales denuncias ciudadanas ratificadas

En un año la Procuraduría Ambiental y de Ordenamiento Territorial (PAOT) atendió, revisó y avaluó 28 mil 120 solicitudes que derivaron en ocho mil 136 denuncias ciudadanas ratificadas. También impartió asesorías respecto a conductas que, aunque no son de su competencia, identificaron que son infracciones a las leyes de Cultura Cívica y de Propiedad en Condominio de Inmuebles. En estos casos, se orienta a la ciudadanía para que se dirijan a las alcaldías, los Juzgados Cívicos, las secretarías de **Seguridad Ciudadana** y de Medio Ambiente, o bien a las autoridades competentes a nivel federal, estatal y municipal. <u>La Prensa</u>

#### Mueren 3 mujeres Ahogadas, En Xochi

Tres mujeres que viajaban en un taxi murieron ahogadas luego de caer a un canal en la alcaldía Xochimilco; el conductor fue detenido. **Paramédicos del ERUM** llegaron al sitio con tanques de oxígeno para tratar de ayudar a las mujeres, pero ya no presentaban signos vitales. El hombre que aseguró dar servicio de taxi no quiso dar más detalles a los **policías del Sector Tepepan** y fue trasladado a la agencia del Ministerio Público XOC-2, para rendir su declaración sobre los hechos. <u>El Gráfico</u> / <u>Metro</u>

#### **Alameda Mortal**

La banda de "Los Palillos", -integrada en su mayoría por jóvenes menores- mantiene asolados a los comerciantes de mercancías en el Centro Histórico. Los Palillos operan en los alrededores de la Alameda Central, el Eje Central y la calle Madero y tendrían vínculos con "La Unión Tepito", aunque la **SSC** no lo tiene confirmado. El Gráfico

#### Ladrona en todas sus personalidades

Con diferentes nombres, una mujer ha sido detenida 16 veces en la CDMX, pero siempre por robo. Esta vez aseguró llamarse Francisca Pérez luego de hurtar ropa interior y un perfume para hombre en un centro comercial de la alcaldía Cuauhtémoc; las ocasiones anteriores se identificó como Diana, Breyla, Ana, Nancy y Karla. El Gráfico

#### Dura poco serenidad a vecinos de Roma

La mujer extranjera en situación de calle que agrede a vecinos y animales de compañía en las colonias Roma y Condesa duró menos de un día detenida. Elementos de la Policía Turística de la Secretaría de Seguridad Ciudadana la capturaron el sábado y la trasladaron para estabilizarla a un centro de la Secretaría de Salud y posteriormente fue liberada. Un policía comento que la mujer tiene documentos como refugiada legal en México y en una revisión que le hicieron descartaron que portara armas. Reforma / Metro





## 21 de julio 2024

#### **Policiaco**

#### A tiros, hacen que mecánico tire su 'aceite'

De manera directa, un trabajador de un taller mecánico fue atacado a tiros en la esquina de Poniente 106 y Norte 9, colonia Defensores de la República, en la alcaldía Gustavo A. Madero. El herido fue trasladado en un vehículo particular al Hospital Magdalena de las Salinas. Policías buscaban a los responsables. El Gráfico

#### Repartidor de App muere al derrapar en su moto

Un repartidor por aplicación que circulaba a bordo de su motocicleta murió tras derrapar y caer en el túnel de Circuito Interior, Avenida Río Mixcoac, en la alcaldía Benito Juárez. Según los primeros reportes, cerca de las 04:00 horas de este sábado el biker avanzaba rápidamente sobre el paso a desnivel de Río Mixcoac al cruce con Insurgentes Sur, cuando perdió el control del volante. Esto provocó que al tratar de mantener la moto estable realizará una peligrosa maniobra que lo hizo perder el equilibrio y caer contra el pavimento. La Prensa

#### Cafre mata a motociclista

Un motociclista pierde la vida al derraparse cuando perdió el control del volante, avanzaba sobre los carriles laterales de Anillo Periférico Sur, en la colonia Jardines del Pedregal, alcaldía Tlalpan. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron el lugar del percance. De acuerdo con los primeros reportes un carro pudo haber provocado el accidente. La Prensa / El Gráfico

#### Justicia

#### Concentran tres alcaldías robo de motos

El robo de motocicletas sin violencia incrementó 35.7% en el primer cuatrimestre del año respecto al mismo periodo de 2023, al pasar de 574 carpetas de investigación a 779, según datos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. Patricia Bugarin, presidenta de la Oficina Coordinadora de Riesgos Asegurados (OCRA) afirmó que trabaja en coordinación con las autoridades capitalinas, estatales y federales en una estrategia digital, como un portal, para que los dueños ubiquen sus motocicletas cuando les sean robadas. Excélsior

#### Cae El Chacal, presunto líder de Los Tanzanios

La Fiscalía General de Justicia, al dio conocer la detención de Juan Manuel "N", alias El Chacal o Chucky, uno de los posibles líderes del grupo delictivo autodenominado Los Tanzanios que era uno de los objetivos prioritarios de las autoridades capitalinas. Durante la inspección los agentes investigadores le encontraron vegetal verde con las características de la droga, aproximadamente 375 dosis y fueron localizados al menos 17 cartuchos útiles de alto calibre. La Prensa / Excélsior

#### Imputan a Miguel "N" dos feminicidios más

La Fiscalía General de Justicia imputó dos casos más de feminicidio a Miguel "N". uno de ellos en el 2012 y otro en el mes de marzo del presente año, luego que las dos víctimas las identificó la Fiscalía a través de análisis de ADN a los restos óseos hallados en el departamento del feminicida serial. Actualmente el imputado enfrenta proceso penal en el Reclusorio Varonil Oriente por su probable participación en los delitos de feminicidio y feminicidio en grado de tentativa, ocurridos el pasado 16 de abril en un inmueble ubicado en la colonia La Cruz, alcaldía Iztacalco. La Prensa / Columna El Caballito El Universal / Excélsior / El Gráfico / La Prensa / El Sol de México







## 21 de julio 2024

**Imagen Destacada** 



LIGA DE AMERICANO

# Cuentan yardas en prisión



Mónica Noguera estuvo con el subsecretario del Sistema Penitenciario, Omar Reyes, en la primera edición de la justa deportiva.